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国際ロータリー会長 カルヤン・バネルジー 「Reach Within to Embrace Humanity」

第2700地区ガバナー 小山田浩定 「もっと親しく もっと楽しく」

行橋ロータリー会長 末松孝一 「とにかくロータリーを楽しもう！」

～ nyway， Let's enjoy the otary ～A R
副会長 野正孝則

幹事 永岡守幸

ＳＡＡ 門田一郎

ロータリーの綱領

ロ－タリ－の綱領は、有益な事業の基礎として奉仕の理想を鼓吹し、これを育成し、特に次の各項を鼓吹育成することにある。

第１ 奉仕の機会として知り合いを広めること。

第２ 事業および専門職務の道徳的水準を高めること。

あらゆる有用な業務は尊重されるべきであるという認識を深めること。

そしてロ－タリアン各自が、業務を通じて社会に奉仕するために、その業務を品位あらしめること。

第３ ロ－タリアンすべてが、その個人生活、事業生活および社会生活に常に奉仕の理想を適用すること。

第４ 奉仕の理想に結ばれた、事業と専門職務に携わる人の世界的親交によって、国際間の理解と親善と平和を推進すること。

四つのテスト（言行はこれに照らしてから）

１ 真実かどうか、 ２ みんなに公平か、 ３ 好意と友情を深めるか、 ４ みんなのためになるかどうか

週報＆号外Web

会報・広報委員会 委員長・横井俊博 委員・松尾眞也http://104bow.blog81.fc2.com/
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第２３４３回例会 会員増強アワー

今後のスケジュール

8月 9日（火） 早朝例会／「暁の夢」花壇清掃

16日（火） 休会（定款規定により）

20日（土） 地区ロータリー財団セミナー 13:30～16:40 福岡朝日ビル

23日（火） 夜間100%出席例会／会員卓話 18:30～例会、19:00～懇親会 京都ホテル

30日（火） 通常例会／ﾛｰﾀﾘｰ情報ｱﾜｰ 12:30～ 京都ホテル

9月 6日（火） 通常例会／新世代アワー 12:30～ 京都ホテル

13日（火） 夜間例会／月見例会（山翠会合同） 18:30～例会、19:00～懇親会

20日（火） 通常例会／公式訪問クラブ協議会 12:30～15:10 京都ホテル

28日（水） 夜間例会／ガバナー公式訪問（行橋みやこRC合同） 17:20～ 京都ホテル

今静かな人気を呼んでいる 「宇佐のマチュピチュ」 本物の南米ペルーのマチュピチュ

横井会報広報委員長撮影（11.07.16）
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第２３４２回例会記録 ～２０１１年７月２６日

プログラム 前会長、幹事慰労会

ロータリーソング 奉仕の理想

ソングリーダー 今井健二会員

2010年度米山功労表彰

永野秀幸会員 おめでとうございます。

会長挨拶（末松孝一）

本日は前会長、幹事慰労会でございます。

若山直前会長、宮西直前幹事本当に１年間お疲れ様でございました。誠心誠意、真摯に我々を導いていた

だきまして「原点を大切に！明るく楽しいロータリークラブ」になってのではないかと感謝いたしております。

本日はお体の許す限りおいしいお酒をごゆるりとお飲みいただきたいと思います。

さて、先週の金曜日に年４回行われております第一グループの会長幹事会が当クラブのホストで青井ガ

バナー補佐を囲んで吾亦紅で行われました。その中で知ったことですが豊前クラブは昨年の中村勇樹会長

が続投ということですが夜間例会を毎月実行しようとして反対にあって断念したそうです。それに引き替え

行橋クラブは「毎月１回以上あるペースですよ」と申し上げたところ「行橋クラブはよいですね」とうらやまし

がられました。また、行橋みやこクラブの会長幹事慰労会は例会ではなくあくまでも炉辺会合ということのよ

うです。当クラブは夜間例会を１３回も認めていただき改めて感謝を申し上げるとともにあとは予定通り出席

率の向上を待つばかりということであります。

昨年の豊前クラブは１００％出席の例会が７０％もあるということです。４７回の例会中３３回が１００％出

席だったということです。もちろん欠席の方もおられますが事前事後にメーキャップをしての数字でございま

す。来月から青井ガバナー補佐も各クラブ周りをされるとうことですが３クラブの親クラブが出席率が低迷し

ていては言うことも言えないと思いますのでその観点からもせめて９０％を目標としてがんばっていただきた

いと思います。

少し耳の痛いことも言ったかもしれませんが出席に関しての多少のお願いを申し上げまして会長の挨拶

とさせていただきます。

委員会報告

インターアクト委員会（岩室委員長）

7月22日に行橋高校インターアクトクラブの生徒さん8名、顧問教師の先生、行橋RCからは村上会員と岩室

が「みやこの苑」を訪問してきました。行橋高校とみやこの苑との交流はここ数年途絶えていましたが、今年

から復活し、早速7月28日に生徒さん2名がボランティアとして入ります。今後とも宜しく支援のほどお願いし

ます。

ＩＭ実行委員会（宮田委員長）

来年2月に開催予定のIMですが、実行委員として若手12名を予定しています。指名された方はよろしくご協

力お願いします。実行委員会の発会式を8月19日か20日に予定しています。

会報・広報委員会（横井委員長）

7月29日（金）午後7時より記者クラブとの懇親会を「紀亭」で行う予定です。

ただし新聞記者の出席如何によっては延期の可能性もあります。

国際奉仕委員長 福島委員長

7月22日留学生の村上玲於奈君オーストラリアに向けて出発しました。当日は当クラブから野正会員と福島

がお母様と共に見送りに行きましたが、2700地区からの送り出し第1号ということで他の留学予定の皆さん

も見送りに来られていました。



出席報告（増川出席委員長）

会員数４７、欠席者１２（届けあり12、なし0）、出席者３５、メークアップ４、出席率８６．６７％

＜メークアップ報告＞

7/26例会 事前 … 岡本会員（7/13新会員歓迎会）、前田会員、道脇会員、村上良会員（7/13花壇整備）

7/19例会 事後 … なし

幹事報告（永岡守幸）

・ロータリーレート ８月１日～ １ドル＝８０円 （現行１ドル＝８２円）

・RI２５２０地区の楢山直前ガバナーからの東日本大震災支援に対するお礼状

・地区会報・雑誌委員会、広報・ＩＴ委員会より合同研修会の案内 8/27（土）13:30～ 電気ビル本館（博多）

・地区米山記念奨学会より特別寄付（米山功労者）のお願い

・行橋市社会福祉協議会より平成23年度盆供養盆踊り大会の案内 8/18（木）18:30～ ウィズゆくはし

・「小さな親切」運動本部より会報483号

本日のプログラム／前会長、幹事慰労会

【若山前会長挨拶】

この様な席を設けていただき感謝いたします。また幹事をはじめ、理事役員、委員長の皆様には1年間支

えていただき心より御礼申し上げます。皆様の慰労を私の方からさせていただきたいと思います。 2回ほ

ど例会を欠席しました。ちょっと体のメンテナンスをしてまいりました。勿論メークアップはしています。今年

度は出席率90％を目指し、会長、幹事そして出席委員長の増川さんをはじめ会員の皆様の意欲により、例

年になく出席率が向上しています。また、来年の2月にはIMが、2年後には50周年を迎えます。皆様の意欲

がますます上がり、行橋ロータリークラブがますます発展することを祈念してお礼のご挨拶と致します。あり

がとうございました。

【宮西前幹事挨拶】

この様な席を作っていただきありがとうございます。1年間幹事をさせていただきましたが、皆様のご協

力、ご指導の賜物だと思っています。本当にありがとうございました。 今日は体のメンテナンスをされた若

山前会長の分まで飲みたいと思います。1年間お世話になりました。

感謝状の贈呈 花束の贈呈 ｢乾杯！」青井ガバナー補佐

手に手つないで 前会長、幹事胴上げ 締めは野正副会長

♪ご祝儀ありがとうございました♪

若山前会長、宮西前幹事より冷酒３本 ／ 青井ガバナー補佐より冷酒１本 ／ 末松会長、宮西幹事より金一封



近隣クラブ例会日 事務局 行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F

tel.0930-22-4163 fax.0930-22-7510行橋みやこRC(水)京都ホテル
URL http://rotary.yukuhashi.org田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ
e-mail rotary@yukuhashi.org苅田RC (木)スカイホテル苅田

豊前RC (木)築上館 例会日 毎週火曜日12:30～13:30

豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場 京都ホテル(行橋市宮市町9-18 tel.0930-23-1800)

ニコニコ発表（山下典文）

・一年間、皆様大変ありがとうございました。

本日の慰労会まことにありがとうございます。感謝申し上げます。 （若山前会長）

・一年間ご協力ありがとうございました。 （宮西前幹事）

・若山前会長、宮西前幹事、１年間お疲れさまでした。大変お世話になりました。 （末松会長）

・前会長、幹事、大変お疲れさまでした。 （永岡幹事）

・若山前会長、宮西前幹事、１年間お疲れさまでした。今夜はゆっくりと楽しい酒を飲んで下さい。（青井GA）

・若山さん、宮西さん、１年間大変ご苦労様でした。本日はおおいに飲んで下さい。

末松会長、永岡幹事、今後１年間よろしくお願いします。 （岩室会員）

・若山さん、宮西さん、一年間お世話になりました。 （尾形会員）

・前会長、幹事、役員の皆様大変ご苦労様でした。 （奥村会員）

・前年度会長、幹事、１年間大変お疲れ様です。入会したばかりで何も分かりませんので、

今期会長、幹事、皆様、今後とも宜しくお願いします。先日は歓迎会ありがとうございました。（河野会員）

・前会長、幹事一年間お疲れさまでした。新会長、幹事よろしくご指導下さい。

土用の丑の日、ＮＨＫに出演しました。 （木村会員）

・皆様、猛暑の中大変体も疲れ夏バテの事でしょうが、今期もはりきってロータリーを盛り上げるべく

頑張りましょう。若山前会長、大変ご苦労様でした。 （永野会員）

・前会長、幹事、一年間ありがとうございました。若山さん少しは養生して下さい！ （福島会員）

・若山前会長、宮西前幹事、１年間大変お疲れさまでした。ありがとうございました。

今日はたくさん飲んで下さい。 （増川会員）

・前会長、幹事、一年間ご苦労様でした。ゆっくりして下さい。 （宮田会員）

・若山さん、宮西さん１年間お疲れさまでした。末松さん、永岡さん１年間宜しくお願いします。（村上治会員）

・若山前会長、宮西前幹事、１年間ご苦労様でした。

今日は身体をかえりみずしっかり飲んで楽しんで下さい。 （簗瀬会員）

・若山さん、宮西さん、一年間ありがとうございました。そしてお疲れさまでした。

今後ともよろしくお願いします。 （門田会員、園部会員）

・若山さん、宮西さん１年間ご苦労様でした。 （小坪会員、田中会員、村本会員）

・若山前会長、宮西前幹事、１年間お疲れさまでした。

（今井会員、梅田会員、坂辺会員、横井会員、安本会員、山下会員）

本日計 29,000円、累計 93,000円 ありがとうございました。

＜表紙写真について現地看板より＞ マチュピチュ出現！？

ここから望むと、西椎屋集落の人が秋葉様（火伏せの神）と呼ぶ円錐形の山や棚田の石垣や家屋の眺めが、南米ペ

ルーの世界遺産に登録され空中都市と称される「マチュピチュ」似ていませんか？特に、マチュピチュの山ワイナピチュ

や石垣の城壁にそっくりである。（写真参照） また、峡谷を挟んだ一帯の眺めは、国の名勝「耶馬溪」の中の「椎屋耶

馬」とも呼ばれ紅葉のシーズンだけでなく四季折々の景観が楽しめます。


